О компании

Что выделяет «Командор Авиа» на рынке авиационных VIP перевозок? 

· Компания работает напрямую с владельцами самолетов, исключая посредников. Мы обладаем полной информационной базой и самой оперативной информацией о состоянии рынка авиаоператоров, поэтому мы можем предоставить Вам услуги аренды самолета, подобрав для Вас самое оптимальное решение. 

· Работая напрямую, мы готовы предложить Вам максимальное качество сервиса и лучшие цены. 

· Компания имеет многолетний успешный опыт работы с воздушными судами разных классов, как российских,так и зарубежных производителей, предназначенных для любых пожеланий клиентов. 

· «Командор Авиа» занимается бизнес авиаперевозками продолжительное время и завоевала репутацию высокопрофессиональной компании на рынке авиационных чартерных VIP-перевозок. 

Вы можете заказать самолет круглосуточно, в любой удобной для Вас форме – позвонив по телефону, отправив заявку по электронной почте, факсу или заполнив специальную форму на сайте.

About us
What makes "Comandor Avia" special among other companies on the market of VIP air transportation? 
· Our company works directly with aircraft owners but no intermediaries.  As we dispose the fullest data base and the most current information regarding conditions of air transportation market, we can find the best solutions for you in rendering you airplane rent services 
· Working with no intermediaries, we can afford giving you ultimate quality along with best market prices.
· Our company has long-term successful experience in operating aircrafts of various classes, made both by Russian and outside manufacturers and meant for any clients' requests.
· "Comandor Avia" has been engaged in air transportation business for a long time and worked up its reputation of great professional amongst other companies belonging to the market of VIP charter air transportation. 
So you can make your airplane reservation 24/7 either by phone-call or fax or by e-mailing your request or by filling in a form on our web-site.

